



Cae avión en sureño estado brasileño y causa 10 muertos

Description

Brasilia, 22 dic (Prensa Latina) Al menos 10 personas murieron al estrellarse hoy un avión de pequeño porte en la calle principal de Gramado, ciudad del estado brasileño Rio Grande do Sul, según información preliminar de la Defensa Civil Nacional.

El órgano indica que la aeronave bimotor turbohélice Piper Cheyenne 400 transportaba a 10 personas y el gobernador de la división territorial, Eduardo Leite, confirmó que ninguno de los ocupantes sobrevivió.

«Sigo junto a las fuerzas de seguridad del estado el triste episodio de un avión que se estrelló en Gramado. Estamos con todo el personal del municipio movilizados para atender la incidencia», escribió Leite en la red social X.

Viajo para acompañar la operación en el sitio. En este momento, la prioridad es asegurar el aislamiento de la zona y atender a las víctimas que sufrieron heridas. Por desgracia, la información inicial indica que los ocupantes de la aeronave no sobrevivieron, rasgueó.

Al menos 15 personas que estaban en el suelo fueron rescatadas. El avión chocó contra la chimenea de un edificio en el segundo piso de una residencia y se incendió al caer sobre una tienda de muebles.

El bimotor despegó a las 09:12 (hora local) del aeroclub de Canela, municipio del estado, y se estrelló un minuto después en el centro de la ciudad vecina.

La distancia entre el aeródromo y el lugar del incidente es de solo 2,5 kilómetros en línea recta.

Predominaba una fuerte niebla en el momento del accidente, lo que hizo malas las condiciones de visibilidad, informó la empresa de meteorología MetSul.

La Aeronáutica comunicó que varios investigadores de distintos organismos fueron enviados al lugar del accidente.

El trabajo inicial incluye «la recogida y confirmación de datos, la preservación de los elementos, la verificación inicial de daños causados a la aeronave, o por la aeronave, y la recopilación de otra información necesaria para la investigación», detalló.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024